

岐阜市立木田小学校 6年生 学年通信 2022.1.31 2月号

卒業に向けて

「今」を大切にする

冬休み明けに6年生のみんなに向けて、校長先生よりお話をしていただきました。3月までは中学生に向けて準備をする大切な時期であり、「今」を大切にしてほしいという内容でした。「今」を大切にするとはどういうことか詳しく学級で考えると、「その時にできることをやりきること」であると理解することができました。登下校中、授業中、休み時間、委員会活動などすべての活動で、自分のできることを考え、動くことをやりきれるよう頑張っています。

また、卒業に向けて後輩に引き継いでほしい姿について考え、日々取り組んでいます。今は 特に登下校の姿に力を入れています。自分たちの姿で全校を引っ張り、その姿を後輩に引き継 いでいけるように、続けて頑張っていきたいと思います。

6年間の学びについてまとめ、自信をもって中学校へ進学できるように準備する大切な時期です。絆を大切に、学級の仲間と一緒に最後までやりきって卒業できるよう、引き続き指導していきます。







小学校生活のまとめの時 中学校生活への決意の時 選ばれる人間になるには・・・ 継続と習慣が大切

2月の予定(6年生)

В	月	火	水	木	金	土
			1	2	3 いじめを見逃 さない日	4 土曜授業 感謝の日
5	6	7 ALT 来校	8	9	10	11 建国記念の日
12	13	14 ALT 来校	15 委員会	16	17	18
19	20	21 ALT 来校 情報アンケー ト配布	22 授業参観	23 天皇誕生日	24	25
26	27 情報アンケー ト締め切り	28 ALT				

〈2月分学級費について〉

・2月が学級費の調整月となっておりますので、2月分の学級費は120円集めます。感染症対策により、調理実習を行うことができなかったため、4月の計画より少ない額となっておりますので、ご承知おきください。